

L'OPHRYS D'ELÉONORE

***OPHRYS IRICOLOR SUBSP. ELEONORAE* (J. & P. DEVILLERS-TERSCHUREN) H. F. PAULUS & GACK 1995**

L'**Ophrys d'Eléonore** est une orchidée **endémique cyrno-sarde**, très rare en Corse. Elle doit son nom à une princesse sarde, car elle était initialement considérée comme endémique de la Sardaigne.

Cette sous-espèce qui fleurit d'avril à mai se rencontre en général à moyenne altitude. Elle a été identifiée avec certitude en 1994 dans la région de Corte.

Présente dans les biotopes de mi-ombre, elle fréquente les broussailles et le maquis. L'évolution des milieux vers la forêt ne lui est pas favorable.

Il s'agit d'une plante élancée, le plus souvent de taille moyenne à grande (tige de 20 à 50 cm.).

Ophrys iricolor subsp. eleonorae est une orchidée peu variable. Ce taxon rare et méconnu est caractérisé par de grandes fleurs à macule d'un bleu vif, et surtout par le dessous du labelle de couleur pourpre à rouge orangé.

Cette sous-espèce endémique, donc menacée, mériterait de faire l'objet de mesures de protection, au moins à l'échelon régional.



